

Guadalajara, sede del Campeonato del Mundo Junior II de Baile Deportivo

Los próximos días 18 y 19 de octubre nuestra ciudad se convertirá en ciudad de referencia de un nuevo acontecimiento deportivo de carácter mundial. El Palacio Multiusos de Aguas Vivas acogerá el Campeonato del Mundo Junior II de Baile Deportivo, el Campeonato de España de Clubes, la 7ª Copa Promoción de

esta vistosa modalidad deportiva y del XVIII Trofeo Excmo Ayuntamiento de Guadalajara.

Atletas de más de 35 países, más 9 jueces internacionales, técnicos y familiares de los participantes se darán cita en Guadalajara para asistir a la competición que se disputará en la modalidad de 10 bailes, cinco estándar y

cinco latinos, nta de dicha federación y presidenta del Club Guadalajara de Baile Deportivo, celebrada esta mañana en el Ayuntamiento.

A las parejas deportivas de más de 35 países, hay que sumar el personal técnico y de organización, más familiares y amigos que llegarán a Guadalajara para participar en el campeonato, lo que contribuirá nuevamente a que nuestra ciudad sea referente.

Para presenciar este evento se pondrán a la venta unas entradas a precios muy populares que además tendrán descuento del 50% para todos los titulares de la tarjeta ciudadana Xguada. Los menores de 12 años tienen entrada gratuita y para los adultos la entrada por jornada será de 10 euros, con un descuento del 50% en el caso de tener la citada tarjeta. Para mayores de 65 años, el precio será de 5 euros por jornada, también con la aplicación del 50% de descuento si se es titular de la tarjeta Xguada.



El concejal de Deportes, Eladio Freijo, presentó la competición./Jesús Roperó

El Alcalde recibe a la campeona del mundo de salvamento y socorrismo

El Alcalde de Guadalajara, Antonio Román, recibió en el Ayuntamiento a María Luengas, tras los éxitos deportivos conseguidos en el Mundial de Salvamento y Socorrismo que se celebró en Montpellier (Francia) recientemente. María Luengas fue campeona del mundo en 100 metros socorrista, título que obtuvo en Nueva Zelanda en 2012. Además logró batir el récord del mundo en dos ocasiones.

María Luengas es integrante del Club Alcarreño de Socorrismo, que este año ha participado en el Mundial con 18 deportistas. Este club recibe año tras año el apoyo del Ayuntamiento de Guadalajara, que se traduce en una subvención directa de 15.000 euros. Además, aporta 12.000 euros más para sus escuelas deportivas, escuelas que, por otra parte, hacen uso de manera gratuita de las calles de las piscinas cubiertas.

Con este último triunfo, María Luengas consolida su puesto en el elenco de deportistas vinculados a Guadalajara que despuntan en el panorama nacional e internacional.

El Alcalde ha entregado a Luengas un escudo de la ciudad y la deportista, por su parte, la portada del periódico Marca, cuya portada ocupó tras su victoria.



Antonio Román y María Luengas./Gu30D